

PlantaDoce.

Público

Murcia adjudica a Baxter el suministro de material fungible por un millón de euros

El Gobierno regional ha decidido que la compañía estadounidense reparta los productos para la realización de hemodiálisis en el Hospital General Universitario Santa Lucía.

D. Punzano
4 dic 2020 - 04:56



Murcia se asegura el suministro del material fungible necesario para hemodiálisis. **El Gobierno regional ha adjudicado a Baxter el aprovisionamiento de estos productos por un millón de euros para el Hospital General Universitario Santa Lucía, según consta en la plataforma de contratación autonómica.**

El Ejecutivo autonómico se ha garantizado el material fungible con destino a la unidad de hemodiálisis, así como el mantenimiento integral y reposición si procede de los monitores de hemodiálisis. **Baxter ha sido la única compañía licitadora, ya que Fresenius Medical ha sido excluida del proceso.**

La empresa estadounidense también se hará cargo de todos los elementos que comprenden la planta de tratamiento de agua centralizada, sistema centralizado de

PlantaDoce.

ácido, anillos independientes de distribución, plantas de agua portátiles, sillones de hemodiálisis y sistema informático.

Baxter España tiene instalaciones en Madrid, Valencia y Sabiñánigo y cuenta con más de 700 empleados

El plazo de ejecución del contrato es de dos años. Baxter es una compañía especializada en productos para tratar la hemofilia, la enfermedad renal, los trastornos inmunes y otras afecciones médicas crónicas y agudas.

Baxter se fundó en 1931, tiene su sede en Deerfield (Estados Unidos) y cuenta con más de 60.000 trabajadores. **El grupo registró una facturación de 4.527 millones de euros en el primer semestre de 2020, un 3% más respecto al mismo periodo de 2019.** La compañía obtuvo la mitad de sus ingresos en Estados Unidos.

En España, Baxter hace cuarenta años que está presente. **El grupo cuenta con instalaciones en Madrid, Valencia y Sabiñánigo (Huesca).** En esta última se ubica la fábrica de soluciones intravenosas que presta servicio a más de veinte países de Europa, Asia y África. La filial española cuenta con más de 700 empleados.

Murcia también ha adjudicado otros contratos recientemente en el ámbito sanitario. En octubre, el Ejecutivo regional dictaminó que Merck se encargaría del suministro de la vacuna antineumocócica por 300.000 euros. Por otra parte, **el Gobierno autonómico adjudicó antes el reparto de fármacos para el metabolismo a AstraZeneca por 7,6 millones de euros.**